



¿Dónde está Melania Trump? se preguntan en

INTERNACIONAL

EE.UU.



e 14 2016 Sofía Vergara repite como la actriz mejor pagada de la televisión

A UN CLIC ENTRETENIMIENTO



El tatuaje del Ministro de Salud

AUNCLIC NACIONA



Nairo Quintana llegó a Colombia causó revuelo en el aeropuerto de Bogotá

AUNCLIC



## Con Electricaribe estamos en una etapa de cautela: Gobernador del Atlántico

ATLÂNTICO LOCALES

Septiembre 15, 2016 - @ 9:32 Am - D

Like 0 Twittear WhatsApp



El gobernador del Atlántico, Eduardo Verano de la Rosa, afirmó que la situación con Electricaribe está en una "etapa de cautela" e insistió que la empresa de energía presta un servicio que está por debajo de los estándares de calidad.

En entrevista con <u>RCN Radio en Barranquilla</u>, Verano mencionó que sin duda el tema de Electricaribe es de los de mayor relevancia en el departamento. "El clamor en este momento es que la calidad del servicio está muy fuera de los estándares. Mientras en las demás ciudades del interior la luz se va 15 horas al año, en la Costa se va esa misma cantidad a veces en una sola semana", afirmó.

Por su parte, en cuanto el tema de la energía en la Región, indicó que "estamos en una etapa que requiere cautela", sobretodo con el proceso judicial que enfrenta la prestadora de energía con el Gobierno Nacional.

Dijo que sin duda se necesita un cambio urgente en la empresa prestadora del servicio de energía, y aunque aún no hay respuesta de quién sería el remplazo, aseguró que lo que se busca es una empresa que invierta.

"Lo que buscamos es que se renueven anualmente las redes, queremos ver la inversión, pero Electricaribe no está prestando el servicio de manera correcta", aseguró Verano.

## Canal del dique

A propósito del periodo de Iluvias en el Atlántico, el gobernador Eduardo Verano de la Rosa, se refirió a la situación del Canal del Dique en el Sur del Departamento. Dijo que en el 2010 cuando se inundó Santa Lucía y otros municipios, creyó estar preparado para cualquier calamidad pero no fue así ya que no previó junto a su equipo de gobierno que propietarios de tierras al rededor del río, socavaran en distintos puntos de la carretera para llevar agua del Dique a sus fincas.



Vea el tráiler de "50 sombras más

AUNCLIC ENTRETENIMIENTO

oscuras"



Las botas imposibles que proponen en Nueva York

A UNICLIC ENTRETENIMIENTO

Hoy en día, con el respaldo del Fondo de Adaptación, se está construyendo un mecanismo con un material llamado colcha concreto para evitar que hechos lamentables como el de hace 6 años, vuelvan a ocurrir.

"La vez anterior creímos estar preparados y no fue así, todo lo ocurrido fue por la socavación en la zona", señaló.

Finalmente, el gobernador Verano trató la crisis que enfrentan los venezolanos y la migración hacia distintos municipios en el Departamento.

"Yo pido que se extienda la zona de frontera hasta el Atlántico ya que hemos recibido un sin número de habitantes; afortunadamente el ministerio de relaciones exteriores y la canciller, María Ángela Holguín, nos ha mostrado su apoyo, lo importante es analizar el estado de cada una de las personas y ayudarles en sus registros para que puedan acceder a los diferentes sistemas en nuestro país", afirmó.

Verano dijo que en este momento de crisis en el vecino país, debemos tenderle la mano, a un país que una vez lo hizo con nosotros.



